



Monica Castillo

Rede – Motivation und soziales Engagement

Mein Name ist Monica Castillo, ich komme aus Kolumbien und befinde mich derzeit im siebten Semester des Studiengangs Kindheitspädagogik.

In diesem Semester habe ich das Privileg, von dem STIBET-Stipendium profitieren zu können und zusammen mit Frau Bonillo an einem Programm zu arbeiten, das den Integrationsprozess neuer internationaler Studierender in der KHSB unterstützen und fördern wird.

Ich habe während meines Praxissemesters im Familienzentrum *Das Haus* selbständig und auf eigene Initiative hin das Angebot „Aprendiendo juntos“ gegründet. Das spanischsprachige Angebot richtet sich an schwangere Frauen und Eltern mit Kindern im Alter bis zu 18 Monaten.

Diese Austausch- und Spielrunde war sehr gut besucht, sodass ich sie auch nach meinem Praktikum weiterleitete.

Derzeit sind mein größter Traum und Wunsch, Kindern in schwierigen Situationen helfen zu können. In diesem Kontext möchte ich in der Zukunft eine Hilfseinrichtung für unterernährte Kinder in Kolumbien schaffen.

Ich arbeite zurzeit an meiner Bachelorarbeit. Die Thesis soll die Basis für die Entwicklung eines nachhaltigen Projektes bilden, das ich nächstes Jahr im kolumbianischen Pazifikregion durchführen möchte. Bei der Entwicklung dieses Forschungs- und Projektvorschlags arbeite ich derzeit mit lokalen Kooperationspartnern zusammen. In der Zukunft sollen auch internationale Partner und Organisationen eingebunden werden.